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Carissimi Catechisti, 

 In merito alla riunione della Zona, (2/10 a Guamo), eccovi una “mia 

esposizione/considerazione”, sulla quale desidererei avere un vostro parere concreto. 

 

Prima di tutto: quando vogliamo incominciare il Catechismo? 

Potremmo dare inizio al Catechismo anche subito e, in un secondo momento, fare la 

celebrazione della Messa, magari preparandola per bene con loro stessi, prendendo 

spunto da questo fatto per parlare con loro dell’importanza della celebrazione 

domenicale come momento qualificante di tutta la comunità. 

 - Fatemi sapere, quindi, una vostra precisa opinione. 

- Per la conduzione del Catechismo: ormai lo sapete bene:  

“meno istruzione, più accoglienza, per accompagnare”.  
Con il “progetto formazione” in corso, credo che sarà possibile intenderci ancora 

meglio sul cosa vuol dire “accompagnare”. 

 A questo riguardo, vorrei proporvi una cosa: 

Credo che tutti avete il Computer con relativa e-mail. Cosa pensate se, invece di fare 

tante riunioni, cominciassimo a lavorare sul serio sfruttando - “via e-mail - questa 

possibilità in più che abbiamo? Io, personalmente, posso mettere più attenzione ai vostri 

quesiti e tenervi pi più aggiornati sulle varie questione che coinvolgono il Catechismo, 

ma voi dovreste impegnarvi di più a partecipare attivamente a questo scambio. Cosa ne 

pensate? Le riunioni le potremmo fare solo per verificare assieme il cammino 

intrapreso. 

 

Per seconda cosa:  
Non dimenticate che,  -  “sull’Eucaristia”  -,  base da cui parte anche la riforma della 

Diocesi, ci vedremo con Don Beppe, nell’ultimo martedì di Novembre (27 sera, ore 

21,15 alla Croce) e nei tre primi martedì di dicembre (4 - 11 - 18 sera ore 21,15 alla 

Croce). Non ci saranno altri impegni di parrocchia, tanto è importante. 

Per favore, quindi lasciatevi liberi e vedete di non mancare, anche perché,  

nella prima sera, verrà risposto a tutti quegli interrogativi, (emersi dai 

parrocchiani), che riportavo sulla lettera per la festa della Madonna e poi 

verranno impostati i successivi incontri così suddivisi: 

- 4 sera:  L’eucaristia e la vita cristiana; - ore 21,15 alla Croce 

- 11 sera:  L’Eucaristia e la Comunità  -   “     “         “      “ 

- 18 sera: L’Eucaristia e le realtà future -   “     “         “       “ 

 

Per terza cosa: Sempre in merito alla formazione 
 Secondo voi, quali sono le “nostre vere urgenze” che sopravanzano su tutti i 

problemi attuali sulla formazione dei parrocchiani, sia per voi catechisti che per tutti gli 

altri (in particolare: per tutti i collaboratori in genere) tenuto presente che,  

per formazione, generalmente, s’intende: (memorizzate e cercate di vederne tutte le  implicanze) 



il processo educativo che, per tutta la vita, accompagna “ogni persona” ad assumere 

quelle forme che le risorse personali gli consentono di acquisire. 

In poche parole, (ma in senso cristiano!):  

aiutare “ogni persona” a sviluppare al meglio quei doni avuti da Dio per il suo 

bene e per il bene di tutta la comunità. 

Capite, allora, cos’è il catechismo e quale compito straordinario hanno i catechisti, 

a partire, prima di tutto, dai genitori?    - Detto in uno slogan, eccolo: 

Istruire/imponendo  o  accompagnare/istruendo? 

 

Un’ultima cosa 

per quanto riguarda la riunione di Guamo.  
Parlando subito dopo con alcuni sul piazzale della Chiesa e, successivamente, 

anche con alcuni di voi, ho ascoltato più o meno la stessa “solfa di sempre”: chi l’ha 

vista positiva, chi negativa, chi fuori luogo, chi generica, soprattutto, per quanto è 

venuto fuori dai biglietti. Altri la commentavano e la dicevano inutile; altri: sono “le 

solite cose” che ascoltiamo da anni che non portano mai al concreto ecc. ecc. ecc. 

Che devo pensare? Che devo dire? 

Mentre tutti erano d’accordo con quanto detto all’inizio da Don Mauro (pochi, è vero, lo 

ritenevano “non concreto”); ma, in genere, vedevano la situazione un po’ nebbiosa, e soprattutto, 

vedevano tedioso il proseguo, svolto in questa forma. Qualcuno definivano questo modo 

“ancora infantile”. Pochi, in seguito, mi hanno detto, non verranno più. 

Ebbene:  -  In questo momento, cosa credete opportuno scegliere o fare?  
Per quanto riguarda la formazione in genere: fare da noi, fare come Unità 

Pastorale o andare Guamo, come centro zona?   -  Fatemi sapere. 

Nel frattempo cominciamo a prendere sul serio “il tutto” (cioè: la formazione) e facciamo 

una scelta, che, però, sia chiara   “sul come e sul cosa”   la vogliamo affrontare!  

Ma, se, per caso, preferite farla “insieme” come parrocchiani singoli, 

concretizziamola, allora, su qualcosa di specifico che c’interessa particolarmente e 

prioritariamente - in questo momento - partendo da un qualcosa sul quale ci sentiamo 

carenti. Una volta superata questa carenza, cerchiamo di prevedere “anche” quelle 

ulteriori possibilità di progredire, di andare avanti, di andare oltre, e non tanto per noi, 

ma, soprattutto, per chi verrà dopo di noi! 

Vogliamo lasciare il nostro mondo meglio di quello che abbiamo ereditato? 

 

Credete opportuno, allora, parlarne, prima di tutto, fra di noi? 

Personalmente penserei di sì, anche perché le prossime riunioni nella nostra zona (zona 

centrale di Guamo), sono state scelte presto; infatti, ci saranno il prossimo  11, e  il 23  di 

Ottobre p. v. 

Ci potremmo trovare insieme lunedì sera 8 ottobre, a Sorbanello, dalle 21,00 alle 

22,30 al massimo? Oppure martedì sera 9 ottobre, con lo stesso orario?  

Ripensate il tutto e per favore, fatemi sapere quanto prima la vostra decisione.  

 

Un augurio e un saluto di cuore. 

         Il Vs. Donfa 

 

 



Avviso   ai   parrocchiani 
 

 

In preparazione al S. Natale  
sarà con noi Don Giuseppe(D. Beppe)Giordano 

Che, in quattro incontri, 
ci parlerà sull’Eucaristia 

 

**********     ********** 

 

1° Incontro   -   Martedì  27  novembre 
Risponderà a tutti gli interrogativi sull’Eucaristia, 

posti sulla lettera inviata a voi di agosto 

 

2° Incontro   -   Martedì  4  dicembre 
Parlerà sul tema:  -  l’Eucaristia e la vita cristiana. 

In quale relazione sono fra di loro? 

 

3° Incontro   -   Martedì  11  dicembre 
Parlerà sul tema:  -  l’Eucaristia e la Comunità. 

In quale relazione sono fra di loro? 

 

4° Incontro   -   Martedì  18  dicembre 
Parlerà sul tema:  -  l’Eucaristia e le realtà future. 

In quale relazione sono fra di loro? 
---------------------------------------------- 

 

Gli incontri  saranno  tutti  di  martedì 
nel salone alla Croce  -  con inizio alle ore 21,15 

 
Avviso Sacro 


